

Uetersener Nachrichtn vom 17. September 2019:

Förderverein investiert in Geschirrspüler



SUSI GROSSE

Moorrege Rund 12 000 Euro hat der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Moorrege in den ersten eineinhalb Jahren seines Bestehens durch Spenden und Mitgliedsbeiträge gesammelt. Die erste Investition in Höhe von 3400 Euro konnten die 42 Vereinsmitglieder um Vorsitzenden Veit Ghiladi (Foto, zweiter von links) bereits übergeben: Ein neuer Geschirrspüler für die Feuerwache. Wehrführer Sven Heitmann (links) ist begeistert, denn die Industriemaschine reinigt Geschirr in nur drei Minuten. Als nächstes erhält die Jugendfeuerwehr zu ihrem 60-jährigen Bestehen einen neuen Fahrzeug-Anhänger. Der Förderverein freut sich stets über weitere Unterstützer. sgr